

Casas de cambio: "Hay pocos soles y podría subir"

BIBIANA MAMANI

Tras el anuncio de la reapertura de frontera terrestre, subió el interés por el peso boliviano, soles y dólares.

Bibiana Mamani H.
 bibiana.mamani@estrellaarica.cl

Para el 1 de diciembre está programada la reapertura de fronteras terrestres con Perú. Motivo por el cual, algunas personas ya empezaron a cotizar la moneda peruana. En tanto, las casas de cambio en Arica informaron que la compra de soles sigue siendo baja, pero recalcaron que no podrán sobrellevar un aumento en su demanda, si es que continúa la escasez de soles.

"Todavía no aumenta la demanda por el sol, pero pienso que la otra semana o este fin de semana podría subir el movimiento. Ahora si me preguntan si tengo soles, apenas me quedan 200 soles; está escaso porque los peruanos no llegan. Y es raro que alguien traiga mil soles, a veces los camioneros tienen, pero no se ve gente parti-



ARIQUEÑOS YA ESTÁN COTIZANDO SOLES EN LAS CASA DE CAMBIO, PERO SIGUE MUY ESCAZO.

cular vendiendo soles, por eso el cambio a lo mejor va a subir, porque ahora el sol está a 218", informaron desde el local 20, Casa de Cambio Chilemoney, de Galería 21 de Mayo.

En cuanto al dólar, su precio se fue a la baja.

"El dólar está de 815 a 830 para la venta, es que su valor bajó después de las elecciones, ya que estaba a 840 y 850", agregó.

En la misma galería, en la casa de cambio Henry Card, el encargado señaló que "empezó a subir la demanda del dólar cuando las personas empezaron a viajar con la tercera vacuna. Y en cuanto a los soles, con el anuncio de la reapertura de fronteras, hace una semana que ya están



EL DÓLAR Y EL PESO BOLIVIANO TAMBIÉN SON MUY REQUERIDOS.

preguntando por soles, pero no hay, está escaso".

Según el cambista "ahora hay demanda de venta, pero no de compra. Por ejemplo hoy solo pude comprar 2 mil soles y ahora solo me quedan 500 soles para cambiar, pero a veces se puede contar con 5

mil a 6 mil soles diarios, pero se acaba luego".

En cuanto al peso boliviano, Chilemoney, explicó que "hace dos meses subió su demanda por eso cada peso boliviano está a 124 pesos chilenos. Hay hartos compradores, gente de Azapa que viaja".